

Stadt Bornheim · Postfach 1140 · 53308 Bornheim

An das Ratsmitglied Frau Gabriele Kretschmer

24.08.2018

# Kleine Anfrage gem. § 19 Abs. 1 Geschäftsordnung des Rates

Ihre Anfrage betr. Schülerübergang HBS

Sehr geehrte Frau Kretschmer,

Ihre o.g. kleine Anfrage vom11.06 2018 beantworte ich wie folgt:

## Frage 1:

Wie viele Schüler von der Heinrich-Böll Sekundarschule wechseln im Sommer an die Kooperationspartner in Bornheim: dem Alexander-von-Humboldt Gymnasium und der Europaschule Bornheim?

#### Antwort:

Zum AvH wechselt kein/e Schüler/in, zur Europaschule 11.

## Frage 2:

Wie viele Bornheimer Kinder wurden an unseren Schulen abgelehnt?

## Antwort:

Schule	Ablehnungen gesamt	hiervon aus Bornheim	Anteil
Alexander-von-Humboldt-Gymnasium	20	14	70 %
Europaschule	70	43	61 %
Heinrich-Böll-Sekundarschule	12	8	67 %

#### Frage 3:

An welchen Schulen sind die abgelehnten Kinder aus Bornheim aufgenommen worden?

#### Antwort

Diese Angaben liegen der Stadt Bornheim nicht vor.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Wolfgang Henseler Bürgermeister